**EXPOSITION À SAINT-ÉMILION** 

## ESISTANT

## Lyse Paquette à la Couspaude

La famille Aubert présente une grande exposition de l'artiste quebecoise Lyse Paquette au château La Couspaude à Saint-Émilion jusqu'au 12 juillet.

L'artiste ancienne graphiste note «L'important pour moi, c'est d'abord la composition. Une toile ne peut être agréable à l'œil, si au départ, il n'y a pas d'équilibre... un réflexe naturel de graphiste que je ne peux renier. Ensuite, c'est la lumière. C'est elle qui donnera volume et dimension à l'ensemble. Et enfin, le mouvement. Pour bien le sentir, je le laisse s'exprimer en grands coups de pinceaux pour... faire jazzer la toile». Des toiles à découvrir jusqu'au 12 juillet.

## Pratique

Exposition Rouge passion Lyse Paquette. Château La Couspaude à Saint-Émilion jusqu'au 12 juillet. Renseignements: 05 57 40 15 76.

